
Fraktionsmitglieder:

Dr. Franz Becker, FDP
Monika Bergmann, CSU
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christian Stockmann, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU,

Antrag zur Sitzung am 25.06.2025

Anpassung der Schulbusnutzung Scharinenbachstraße

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die Nutzung des Schulbusses durch die Scharinenbachstraße dahingehend zu ändern, dass auch die Kinder aus der Scharinenbachstraße 6-10 mit aufgenommen werden können.

Begründung:

Die dort wohnenden Kinder können aus rechtlichen Gründen – Aussage der Stadtverwaltung gegenüber den Eltern – nur dann mitgenommen werden, wenn sie bis zur Eschenrieder Straße gehen, diese überqueren und anschließend ca. 600 Meter bis zum Sammelpunkt an der Gärtnerei Adler (Autobahnauffahrt) laufen. Dies ist auch gefordert, obwohl der Schulbus an den Wohngebäuden der Kinder in der Scharinenbachstraße vorbei fährt.

Die Sicherheit der Kinder ist nur gewährleistet, wenn sie direkt vor der Haustüre aufgenommen werden und nicht über die Eschenrieder Straße bis zum Autobahnanschluss laufen müssen.

Christian Stockmann
Sebastian Kriesel
Manfred Spannagl